

TMMD Kebumen Ngebut Cor Jalan Desa Somagede Demi Warga

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 19:37



(Foto Dok): Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen bersama warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, terus mempercepat pengerjaan rabat beton jalan desa meski cuaca kurang bersahabat, Selasa (10/3/2026).

KEBUMEN- Di tengah ancaman mendung yang menggantung, semangat juang Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, bersama warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, justru semakin membara. Pada Selasa (10/3/2026),

mereka tak kenal lelah mempercepat proses pengecoran rabat beton jalan desa, sebuah sasaran fisik krusial program TMMD.

Sejak mentari pagi menyapa, prajurit TNI dan masyarakat setempat telah bersatu padu, bahu-membahu menyelesaikan pekerjaan. Alunan mesin molen yang terus berputar menjadi simfoni perjuangan, sementara ember-ember berisi adukan semen berpindah tangan dari satu personel ke personel lain, meratakan permukaan jalan dengan presisi.

“Semangat kebersamaan antara prajurit TNI dan masyarakat menjadi kekuatan utama dalam pelaksanaan TMMD. Kami berupaya memaksimalkan waktu yang ada agar pembangunan jalan ini segera selesai dan dapat dimanfaatkan oleh masyarakat,” ujar Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P.

Beliau menambahkan, proyek rabat beton ini bukan sekadar membangun jalan, melainkan membuka gerbang baru bagi mobilitas warga. “Jalan ini nantinya akan mempermudah mobilitas masyarakat, memperlancar distribusi hasil pertanian, serta mendukung aktivitas ekonomi warga Desa Somagede,” jelas Dandim.

Tak terpengaruh oleh kondisi cuaca yang kurang bersahabat, justru situasi tersebut menjadi pemicu bagi Satgas TMMD dan warga untuk bekerja lebih cepat. Targetnya jelas: menyelesaikan pengecoran sebelum tetesan hujan mulai membasahi bumi, memastikan kualitas pekerjaan terjaga.

Tampak jelas dalam setiap tahapan, ikatan kuat antara TNI dan masyarakat terjalin erat. Dari mengangkut material, mencampur adukan semen, hingga meratakan beton, semuanya dilakukan dengan penuh sinergi dan rasa saling percaya.

Kini, jalan desa yang dulunya sulit dilalui, perlahan namun pasti bertransformasi menjadi akses yang lebih layak dan aman. Pengecoran rabat beton itu akhirnya terselesaikan dengan hasil yang memuaskan, sebuah bukti nyata dari kerja keras dan semangat gotong royong yang tak pernah padam.

Pelaksanaan TMMD Reguler ke-127 di Desa Somagede menjadi saksi bisu kolaborasi apik antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi pembangunan desa, sekaligus meningkatkan taraf kesejahteraan warga lewat kekuatan kebersamaan. ([PERS](#))